

La Diputación continúa el proceso de renovación y modernización del parque de maquinaria con la compra de siete nuevos vehículos

La Junta de Gobierno ha aprobado hoy el pliego del contrato que saldrá a licitación con un presupuesto base de 436.000 euros. También ha dado el visto bueno al convenio con el Ayuntamiento de Puebla de Sanabria para la Musealización del Fuerte de San Carlos por importe de 403.000 euros. Casi medio centenar de familias reciben más de 43.000 euros de ayudas a la natalidad



*Por Gabinete de Prensa
oct. 25, 2023*

La Junta de Gobierno de la Diputación de Zamora ha aprobado hoy el contrato para el suministro de **siete vehículos con bajos niveles de emisiones y consumos, con destino al Parque de Maquinaria** con cargo al Fondo de Cooperación Económica Local general destinado a inversiones sostenibles con un presupuesto base de licitación de 436.000 euros.

Se trata de un vehículo tipo todoterreno, dos berlinas, dos furgonetas, un rodillo compactador y un semirremolque con los que la Diputación Provincial continúa con el proceso de **renovación y modernización del Parque** con el objetivo de **prestar los mejores servicios** a los ayuntamientos y a los habitantes del medio rural.

Asimismo, la Junta de Gobierno ha dado el visto bueno al **convenio de colaboración entre la Diputación y el Ayuntamiento de Puebla de Sanabria**, enmarcado en Plan de Sostenibilidad Turística en Destino Comarca de Sanabria para la **Musealización y puesta en valor del Fuerte de San Carlos de Puebla de Sanabria**, financiado con Fondos Next Generation de la Unión Europea.

El proyecto pretende limpiar y presentar la planta arquitectónica, consolidar los muros y estructuras e iluminar y dignificar los componentes existentes, con el objetivo de poner en valor este elemento histórico patrimonial, interrelacionándolo no sólo con la villa, sino con las construcciones defensivas de frontera existentes en España y Portugal.

La Diputación de Zamora aporta 403.300 para la ejecución de las obras de restauración para la musealización y puesta en valor del Fuerte: 280.700 euros en la presente anualidad de 2023, y los 122.600 euros restantes con cargo al Presupuesto del 2024.

Por otro lado, ha acordado conceder **ayudas económicas por nacimiento o adopción**, desde 600 euros la menor hasta 1.400 euros la mayor, a **47 familias** de la provincia por valor de **43.600 euros**

Finalmente, la Junta de Gobierno ha resuelto la convocatoria de subvenciones dirigidas a asociaciones o entidades sin ánimo de lucro, entidades locales con menos de 20.000 habitantes con **puntos y antenas de información juvenil y asociaciones juveniles** con sede en la provincia de Zamora para la realización de

actividades juveniles durante el ejercicio 2023 con una cuantía de 5.100 euros de los que ha resultado beneficiarios los ayuntamientos de Villaralbo, Morales del Vino, San Cristóbal de Entreviñas, Benavente, Roales del Pan y San Vitero, junto a las asociaciones juveniles Natus y Escuelas de Trabazos.